6 QUESTIONS A... PATXI « Mon pays me manque »

Attachant, drôle, impulsif et susceptible : tel est Patxi, échappé de la Star Academy 3. Son premier album, dont il a écrit les musiques et les paroles, s'intitule « S'embrasser » (BANG!). Le Basque sera en concert le 21/12 à la Soundstation (Liège) et le 22/12 au Botanique (Bruxelles).



- Avec ce CD, on est loin de l'image du « petit comique » de la Star Ac'...
- Je peux toujours me montrer drôle et rigolo. Mais j'avais envie de raconter des choses plus graves. Ce qui a débouché sur des chansons mélancoliques, plus personnelles. Sur scène, par contre, le côté humoristique revient entre les chansons, grâce à la relation privilégiée que j'entretiens avec le public.
 - 2. Quelles sont vos influences musicales?
- Cela va de Jean-Louis Aubert à Bob Dylan. Je me sens proche de la nouvelle chanson française, représentée par des gens comme Cali, Raphael, Benjamin Biolay, Keren Ann, Vincent Delerm... Je les apprécie, les écoute beaucoup et ne rate pas l'occasion de me rendre à leurs concerts. Ce sont eux qui me donnent l'envie de faire des chansons...
- 3. Votre album est acoustique. Parce que c'est dans l'air du temps ou parce que cela correspond à votre personnalité?
- Je n'ai jamals pratiqué que la guitare acoustique.
 J'avais donc envie de reproduire sur mon CD ce son boisé, naturel, très instinctif. En revanche, je vais bientôt me mettre

à la guitare électrique, et je puis déjà vous dire que le prochain CD sera résolument plus électrique.

- 4. La troisième chanson de l'album porte comme titre un mot basque, « Hegalekin ». Ce qui signifie...
- un voyage grâce aux ailes de l'esprit, aux ailes du souvenir. J'éprouve de la nostalgie envers le Pays basque. J'y suis né et je parle sa langue couramment. Aujourd'hui, Jen suis souvent éloigné et il me manque. Pourtant, je ne chante pas ce pays de façon révolutionnaire, mais plutôt comme Miossec chante Brest et la Bretagne. C'est important de défendre les différences, les cultures régionales.
- 5. Sur un plan plus léger, êtes-vous toujours attre comme vous l'avez déclaré un jour, par les filles au caractère fort?
- (Rires.) Oui, c'est vrai, j'aime les filles qui ont envie d'avancer et savent où elles vont. Physiquement, je les aime petites, pour assortir (rires), et plutôt brunes et métissées. Mais il m'est arrivé de sortir avec des grandes blondes.
 - 6. Quel est votre rêve?
- Que tout ce qui m'arrive de bien actuellement contnue!